
平成２２年第１回敦賀市議会定例会代表質問発言通告一覧 

 

〔１〕市政会 原   幸 雄 君  （４５分） 

  １ 市長の政治姿勢について 

  ２ 中期財政計画について 

  ３ 敦賀駅周辺整備について 

  ４ 市の医療及び市立敦賀病院について 

  ５ 敦賀短期大学について 

  ６ 教育問題について 

  ７ 原子力行政について 

   

〔２〕新政会 奥 本 兼 義 君  （４５分） 

  １ 河瀬市長のマニフェストの成果と今後の方向性について 

  ２ もんじゅについて 

  ３ 一次産業について 

   (1) 農業問題 

   (2) 林業問題 

   (3) 水産業問題 

  ４ 遊休地の活用策について 

  ５ 敦賀駅舎とバリアフリー工事について 

  ６ 中学校の統廃合について 

 

〔３〕市民クラブ 北 條   正 君  （４０分） 

１ 福祉行政について 

   (1) 子育て支援 

   (2) 高齢者支援 

   (3) 国保の健全化と健診率向上 

(4) 市立敦賀病院 

２ 駅周辺開発と中心市街地活性化について 

   (1) 駅舎改築とバリアフリー化 

   (2) 駅周辺開発とにぎわい形成 

   (3) 観光行政と中心市街地活性化基本計画 

(4) 中心市街地活性化基本計画の今後の進め方 

３ 教育行政について 

   (1) 角鹿中学校の今後のあり方 

   (2) 小中一貫教育の検討 

   (3) 市立図書館のあり方 

４ 公共施設の耐震化と施設維持について 

５ 敦賀短期大学と看護専門学校の合併について 

   (1) 合併の進め方 

   (2) 敦賀短期大学の残した歴史財産 

６ エネルギー研究開発拠点化計画ともんじゅ運転再開について 

 

 

〔４〕日本共産党敦賀市会議員団 上 原 修 一 君  （３５分） 

  １ 国の財政について 

  ２ 敦賀市の財政について 

  ３ 原子力行政について 

  ４ 医療制度と市立敦賀病院について 

  ５ 新幹線問題について 

  ６ 農業政策について 

  ７ 教育行政について 

 

〔５〕愛敦会 渕 上 隆 信 君  （３５分） 

  １ 敦賀駅周辺整備構想について 

  ２ 新幹線について 

  ３ 敦賀港について 

  ４ 市営住宅の整備について 

  ５ 職員のメンタルケアについて 

 

〔６〕陽風会 増 田   敬 君  （３５分） 
  １ 敦賀１号機の運転延長ともんじゅの運転再開にあたっての市長の市民に対する

メッセージについて 

  ２ 急性期医療中核病院としての市立敦賀病院について 

  ３ 敦賀短期大学の再編と四大化について 

  ４ 角鹿中学校耐震化工事の進め方について 

  ５ 駅舎バリアフリー工事と駅舎改築にあわせた駐車場提供事業の創設について 

 

〔７〕公明党 山 崎 法 子 君  （３５分） 

  １ 子育て支援について 

  ２ 角鹿中学校の今後のあり方について 

  ３ 特定健診及びがん対策について 

  ４ 安心できる介護制度について 

   (1) 施設待機者の実態と対応策 

   (2) 在宅介護支援強化 

   (3) 認知症サポーターの取り組み 



平成２２年第１回敦賀市議会定例会一般質問発言通告一覧 

 

〔１〕林   正 男 君 

  １ 敦賀短期大学と看護専門学校の今後の方向性について 

  ２ 角鹿中学校について 

  ３ みなとオアシス賑わい創出事業について 

 

〔２〕山 本 貴美子 君 

  １ 利用しやすいコミュニティバスについて 

  ２ 安心できる医療費の助成制度の拡充について 

  ３ 敦賀市の今後の住宅政策について 

  ４ 市民の目線に立った原子力防災について 

 

〔３〕平 川 幹 夫 君 

  １ 駅名変更について 

  ２ 旧愛発小中学校の活用方針について 

 

〔４〕常 岡 大三郎 君 

  １ 行政改革と職員意識について 

  ２ 観光振興について 

   (1) コンベンション事業 

   (2) アフターコンベンション 

   (3) インバウンド観光 

 

〔５〕別 所   治 君 

  １ 駅舎含む駅周辺の開発について 

  ２ 下水道事業について 

 

〔６〕馬 渕 清 和 君 

  １ 学園線について 

   (1) 事業の進捗状況と今後の計画 

  ２ 市立敦賀病院の現状と課題について 

   (1) 医師、看護師との懇談の内容 

   (2) 事業管理者の今後のあり方 

   (3) 患者から信頼される病院 

  ３ 原子力行政について 

   (1) 原子力発電に関する地域振興策 

   (2) 広域連携大学の用地等 

   (3) 原子力に特化した技術専門大学校の新設 

 

 

 

〔７〕木 下   章 君 

１ 角鹿中学校の統廃合問題について 

  ２ 振替代休制度について 

  ３ 職員の定数管理について 

 

〔８〕前 川 和 治 君 

  １ さくらの里整備事業について 

  ２ 公募制度の導入について 

  ３ 有料広告の導入について 

  ４ 産業団地の企業誘致活動について 

  ５ 農家高齢者創作館管理運営費について 

 

〔９〕美尾谷 幸 雄 君 

  １ 笙の川、木の芽川、黒河川と敦賀市の準用河川の維持（しゅんせつ、樹木の伐採）

について 

  ２ 国道８号白銀岡山線について 

   (1) 白銀岡山線街路事業 

   (2) 駅西地区土地区画整理事業に伴う国道８号渋滞区間の対策 

   (3) 白銀交差点から岡山交差点までの歩道の整備 

  ３ スケートボード、ＢＭＸの施設「スケートパーク」について 

 

〔10〕今大地 晴 美 君 

  １ 風力発電について 

  ２ 中池見湿地について 

  ３ 市立敦賀病院について 

 

〔11〕和 泉   明 君 

  １ 防災情報伝達システム整備について 

  ２ 各小中学校普通教室冷暖房設備整備事業について 


